



Am 10. Januar ist unser geschätzter Freund und Weggefährte



Willy Glaus

15.3.1941 – 10.1.2022

in seinem 81. Lebensjahr gestorben. Willy Glaus war während mehr als 50 Jahren eine Galionsfigur des Berner Handballs, der zuerst in den 60-er Jahren beim BSV Bern als Goalgetter und mehrmaliger Torschützenkönig brillierte. In den 70-er Jahren war er ein erstes Mal Präsident des BSV. 2002 konnte er als Jungpensionär erneut als VR Präsident des BSV Bern gewonnen werden, um von seinen ausserordentlichen Fähigkeiten als Integrationsfigur und von seiner grossen Managementenerfahrung zu profitieren. Er spielte dann eine wichtige Rolle bei der Entwicklung des BSV Bern zu einem modern geführten Club im Spitzenhandball.

Wir verlieren mit Willy Glaus eine ausserordentliche, warmherzige Persönlichkeit und einen guten Freund. Wir sind ihm für die herausragenden Leistungen in all den Jahren zugunsten des Berner Handballs äusserst dankbar und wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir entbieten der Trauerfamilie unser tief empfundenes Mitgefühl.

Reto Braun
VR Präsident BSV Bern

Daniel Buser
Präsident Bärenclub Bern